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Penelitian ini dilatarbelakangi dengan kerjasama yang 

melibatkan pemilik umbi gadung dan pengelola usaha kerupuk gadung di 

Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. Praktik kerjasama 

yang dilakukan para pihak menggunakan akad musyarakah yang bertujuan 

mendatangkan kemaslahatan atau kemanfaatan dan memelihara keadilan, 

menghindari unsur kedzaliman dan unsur penyembunyian keuntungan. Akan 

tetapi, dalam praktik kerjasama yang dilakukan tersebut berpotensi terjadinya 

permasalahan antar pihak yang mengakibatkan ketidakseimbangan ataupun 

ketidakadilan. Dari latar belakang inilah penulis memilih fokus penelitian 

yaitu 1. Bagaimana sistem bagi hasil pengelolaan usaha kerupuk gadung di 

Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. 2. Bagaimana 

tinjauan akad musyarakah pada sistem bagi hasil pengelolaan usaha kerupuk 

gadung di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. 

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan metode kualitatif yang 

menghasilkan data deskriptif berupa data yang diperoleh dari hasil 

wawancara dengan pihak pemodal dan pengelola usaha kerupuk gadung. 

Hasil penelitiannya adalah perjanjian kerjasama antara kedua pihak 

menggunakan sistem bagi hasil dengan kepercayaan yang menjadi kebiasaan 

warga setempat. Dimana mereka membuat kesepakatan dari awal perjanjian 

dan hanya secara lisan, tidak dibuat perjanjian secara tertulis. Cara pembagian 

nisbah di antara pihak yaitu menetapkan persentase 70 untuk pengelola dan 

30 untuk pemodal. Pemberian keuntungan dilakukan oleh pengelola setiap 

dua minggu dalam bentuk uang dan keuntungan tersebut diberikan kepada 

pemodal dengan adil dan jujur. Sehingga dalam praktik kerjasama ini sesuai 

dengan rukun dan syarat syirkah. Meskipun praktik tersebut tidak dilakukan 

secara tertulis, kerjasama tersebut berjalan dengan lancar dan pengelola 

melaporkan hasil keuntungan apa adanya tanpa ada yang disembunyikan. 

Selain itu pola bagi hasil ditetapkan bukan berdasarkan nominal tetap, akan 

tetapi berdasarkan persentase sehingga hal ini sesuai dengan karakteristik 

akad musyarakah, apabila ditetapkan berdasarkan nominal  maka akad 

tersebut tidak sah.



 

xvii 
 

ABSTRACT 

Isna Mufidatus Zahrok, NIM 12101193087, "Review of Musyarakah 

Agreement on the Profit Sharing System for Gadung Cracker 

Business Management (Case Study in Joho Village, Kalidawir 

District, Tulungagung Regency)". Sharia Economic Law Study 

Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal 

Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University 

Tulungagung, 2023, Supervisor: Muflihatul Bariroh, S.H.I., 

M.S.I. 

Keywords : Akad Musyarakah, Profit Sharing, Management, Gadung 

Crackers 

This research was motivated by a collaboration involving 

gadung tuber owners and gadung cracker business managers in Joho Village, 

Kalidawir District, Tulungagung Regency. The practice of cooperation 

carried out by the parties uses musharakah contracts aimed at bringing 

benefits or benefits and maintaining justice, avoiding elements of tyranny and 

elements of hiding profits. However, in the practice of cooperation carried out 

there is the potential for problems between parties that cause imbalance or 

injustice. From this background, the author chose the focus of the study, 

namely 1. How is the profit sharing system for the management of the gadung 

cracker business in Joho Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency. 

2. How is the review of musyarakah contracts on the profit sharing system for 

the management of the gadung cracker business in Joho Village, Kalidawir 

District, Tulungagung Regency. This research is a field research with 

qualitative methods that produce descriptive data in the form of data obtained 

from interviews with investors and business managers of gadung crackers. 

The result of the research is a cooperation agreement between the two parties 

using a profit-sharing system with trust that is a habit of local residents. 

Where they make an agreement from the beginning of the agreement and only 

verbally, not made an agreement in writing. The way the ratio is divided 

between parties is to set a percentage of 70 for managers and 30 for financiers. 

The provision of profits is carried out by the manager every two weeks in the 

form of money and the profits are given to investors fairly and honestly. So 

that in practice this cooperation is in accordance with the pillars and 

conditions of shirkah. Although the practice was not done in writing, the 

cooperation went smoothly and the manager reported the profit results as they 

were with nothing to hide. In addition, the profit sharing pattern is determined 

not based on a fixed nominal, but based on a percentage so that this is in 

accordance with the characteristics of the musharakah contract, if it is 

determined based on nominal, the contract is invalid.
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 الملخص
، "استعراض اتفاق موسياراكاه بشأن نظام تقاسم ۱۲۱۰۱۱۹۳۰٨٧إسنا مفيداتوس زهروك،  

غادونغ )دراسة حالة إفرادية في قرية جوهو، مقاطعة الأرباح لإدارة أعمال تكسير  
كاليداوير، مقاطعة تولونغاغونغ(". برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي ، 
قسم الشريعة ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، جامعة السيد علي رحمة الله 

 .إي.س.باريروه، م، المشرف: مفلح  ٢٠٢٣الإسلامية الحكومية في تولونغاغونغ،  

 أكاد موسياراكه ، تقاسم الأرباح ، الإدارة ، مفرقعات جادونجالكلماتَالمفتاحيةَ:َ

كان الدافع وراء هذا البحث هو التعاون بين مالكي درنات جادونج ومديري 
منطقة كاليداوير ، تولونجاونج ريجنسي. تستخدم أعمال تكسير جادونج في قرية جوهو ، 

ممارسة التعاون التي يقوم بها الطرفان عقود مشاركة تهدف إلى جلب المنافع أو الفوائد والحفاظ 
على العدالة ، وتجنب عناصر الاستبداد وعناصر إخفاء الأرباح. ومع ذلك ، في ممارسة التعاون 

الأطراف تسبب اختلال التوازن أو الظلم. من المنجز ، هناك احتمال لحدوث مشاكل بين 
. كيف هو نظام تقاسم الأرباح لإدارة أعمال ۱هذه الخلفية ، اختار المؤلف محور الدراسة ، وهو

. كيف يتم مراجعة ۲تكسير جادونج في قرية جوهو ، منطقة كاليداوير ، تولونغاغونغ ريجنسي.  
أعمال تكسير جادونج في قرية جوهو ، منطقة عقود المشاركة على نظام تقاسم الأرباح لإدارة  

كاليداوير ، تولونغاغونغ ريجنسي. هذا البحث هو بحث ميداني بأساليب نوعية تنتج بيانات 
وصفية في شكل بيانات تم الحصول عليها من مقابلات مع مستثمرين ومديري أعمال لتكسير 

ام نظام تقاسم الأرباح بثقة جادونج. نتيجة البحث هي اتفاقية تعاون بين الطرفين باستخد 
هي عادة السكان المحليين. حيث يبرمون اتفاقا من بداية الاتفاق وشفهيا فقط ، ولم يعقدوا  

للمديرين و   ٧٠اتفاقا كتابيا. الطريقة التي يتم بها تقسيم النسبة بين الأطراف هي تحديد نسبة  
في شكل أموال ويتم إعطاء للممولين. يتم توفير الأرباح من قبل المدير كل أسبوعين  ٣٠

الأرباح للمستثمرين بإنصاف وأمانة. بحيث يكون هذا التعاون في الممارسة العملية وفقا لأركان 
وشروط الشركة. على الرغم من أن هذه الممارسة لم تتم كتابيا ، إلا أن التعاون سار بسلاسة 

ه. بالإضافة إلى ذلك ، يتم وأبلغ المدير عن نتائج الأرباح لأنها لم تكن مع أي شيء لإخفائ
تحديد نمط مشاركة الأرباح ليس بناء على اسمي ثابت ، ولكن بناء على نسبة مئوية بحيث 
يكون ذلك وفقا لخصائص عقد المشاركة ، إذا تم تحديده على أساس اسمي ، يكون العقد غير 
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